



Wilson Medrano Teherán *

He visto cosas lindas en mi existencia que me hicieron sentir algo raro y un ejemplo muy claro, es tu presencia.

He visto la luna llena mirándome con pasión haciendo latir con emoción mi corazón al verla altiva rodeada de estrellas.

> He visto el sol besar al mar en muchos atardeceres, he visto como de un fracaso se puede volver a amar.

He visto muchas cosas desde que empecé a vivir que me hicieron sentir cosas lindas, pero la sensación que me brindas al ver tus ojos, nada me lo ha hecho sentir.

^{*}Estudiante de Filosofía, Universidad de Cartagena.



A mi madre

estas líneas son de agradecimiento por la forma en que me haz criado, por los valores inculcados, que son de mi vida el fundamento.

hoy te escribo madre querida, a ti y a tus buenos consejos, y quiero que sepas que mi mayor deseo es que jamás llegue la despedida.

Un alto status no tenías, me criaste con lo necesario y gracias a tu espíritu templario soy una gran persona hoy día.

Tú que me enseñaste a no reír cuando había dolor en otro corazón, y que cada día existe una razón que nos da fuerza para vivir. tú eres mi razón madre querida.

Por tu amor lo imposible

Yo sería capaz de apagar el sol,
de encerrar en una sola palabra mi amor,
de hacer al diablo santo,
de hacer que en el mundo el dolor no fuera tanto,
sería capaz de secar el mar,
de multiplicar por cero tu pesar,
sería capaz de subirte al cielo y hacerte el lucero más bello,
sería capaz de contar las estrellas,
sería capaz de vender mi alma,
de atrapar al sol cuando llegue el alba,
sería capaz de todo mi aire entregar,
de entregar mi voz y nuca más volver a gritar,
entregaría mi tacto y mi visión



al igual que mi vida y mi inspiración, sería capaz de hacer lo imposible, por un beso que tu boca me brinde.

El amor

El amor es de este mundo la cosa más extraña,
a veces es solo ilusión que te engaña,
otras veces es la cosa más bonita del mundo
que te hace subir al cielo y bajar en un segundo,
esas son las dos caras del amor,
una te da alegría y la otra te causa dolor,
el amor es como una mariposa que persigues sin descanso
y no la atrapas, pero si te sientas puede que llegue a tu regazo.
Yo creía que el amor era solo ternura,
pero me choque con la realidad y la encontré muy dura,
cuando escuche "ya no puedo seguir contigo" de parte del ser amado,
y justo el dia en que me di cuenta que estaba enamorado.